

Se presentaron 158 agresiones directas contra periodistas en Colombia durante el año 2012

Si bien es cierto que en los últimos años se han reducido los homicidios de periodistas en Colombia, el país sigue siendo considerado como uno de los más peligrosos para ejercer este oficio en el continente.

Pero de qué manera se sigue vulnerando la libertad de prensa en las ciudades y en las regiones apartadas, quiénes son los que más presiones ejercen sobre los periodistas y qué pierde una sociedad cuando la prensa es censurada? Esto se lo contamos A FONDO.

Video y enlace de la noticia:

<http://noticias.teleantioquia.com.co/es/news/a-fondo/20130210/presentaron-158-agresiones-directas-contra-periodistas-colombia-durante-ano-2012/8697.shtml>